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第２２７０回 例 会 平成 31年 2月 5日 

* * * * * * * * * * * * * * * * * * * * * * * * * * * 
点     鐘 … 大内 一恭 会長 

国      歌 … 君 が 代 

ロータリーソング … 奉 仕 の 理 想 

来訪ロータリアン紹介 

… 親睦活動･家族委員会 

会 長 挨 拶 … 大内 一恭 会長 

御 祝 披 露 … 大内 一恭 会長 

誕 生 祝 … 石毛 園子 会員(1月 27日) 

       堀   猛 会員(1月 28日) 

       網中 吉郎 会員(1月 29日) 

結婚記念日 … 杉浦  武 会員(1月 24日) 

入会記念日 … なし 

 

幹 事 報 告 … 森 はるみ 幹事 

 

 

 

ニコニコＢＯＸ … 親睦活動･家族委員会 
卓 話 
「商工会議所事業について」 

銚子商工会議所 事務局長 
    高安 昌弘 氏 

 

出 席 報 告 … 出席･プログラム委員会 

 

来週のプログラム（平成 31年 2月 12日） 

* * * * * * * * * * * * * * * * * * * * * * * * * * 
卓 話 
「議会制度について」 
    銚子市議会事務局 事務局長 
            原 孝一 氏 

 
お食事「あづま寿司」 

銚子・銚子東ＲＣ合同例会 
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 四つのテスト 

  言行はこれに照らしてから 

1) 真実かどうか 

2) みんなに公平か 

3) 好意と友情を深めるか 

4) みんなのためになるかどうか 
 

第2269回例会(平成31年1月29日) 

会長挨拶               大内 一恭 

 皆様、今晩は。本日は

年に一度の銚子ロータリ

ークラブ・銚子東ロータ

リークラブの合同例会で

あります。日頃、銚子ロ

ータリークラブの会員の

皆様には公私とも大変お

世話になっております。特に金島会長にはロータリー歴

の浅い私に、折につけアドバイスを頂き本当に感謝して

おります。どうぞ宜しくお願い致します。 

 本日はヤマサ醤油株式会社 代表取締役会長 濱口道雄

様をお招きしての「ロータリー百周年と東京ロータリー

クラブ」と題しての卓話を頂戴いたします。濱口会長ど

うぞ宜しくお願い致します。 

 昨年、私が会長に就任してすぐに銚子ロータリークラ

ブの淵岡会員に「来年の1月末に両ロータリークラブの

合同例会があります。その卓話者として、是非濱口会長

にお願いしたいと思いますので、直接お伺いして頂けま

せんか？」とお願いしました。淵岡さんより「会長から

承認もらえた」とお話を頂いた時、これで合同例会は成

功したものと同じとほっとしました。本当にお忙しい中

お引き受け頂いた会長と淵岡さんには感謝いたします。 

 私ども銚子東ロータリークラブでは、2014-15年度 石

井会長の時、また2016-17年度 釜谷年度、私が親睦委員

長の時、東京ロータリークラブに移動例会としてメーキ

ャップいたしました。例会場は以前私が勤務しておりま

した帝国ホテルで、メーキャップ料が5,000円でした。

メーキャップ料からしてさすが東京ロータリークラブだ

なと思いました。 

 今回、濱口会長は東京ロータリークラブの会長ノミニ

ーであり、100 周年記念式典委員長とお伺いしました。

本当にタイムリーであり、興味深いお話が聞けるものと

楽しみにしております。どうか会長宜しくお願い致しま

す。 

 以上簡単です

が、合同例会の

担当クラブの会

長挨拶とさせて

頂きます。 

幹事報告 

１・ガバナー事務所 

・2018学年度米山記念奨学生・終了式及び歓送会のご

案内 

・2月のロータリーレートのお知らせ 1＄＝110円 

・広報・公共イメージ向上委員会「イメージブランデ

ィングガイドブック」           受領 

２・㈱熊平製作所より 

抜萃のつづり その78             受領 

３・例会変更のお知らせ 

佐原香取ＲＣより 

  2／11(月) 休会 定款第8条第1節(c)適用 

  2／16(土) ＩＭ 点鐘14：00「佐原商工会議所」 

           懇親会16：15「寿茂登」 

2／18(月) 休会 定款第8条第1節(c)適用  受領 

 旭ＲＣより 

  2／22(金) 点鐘18：30「黄鶴」夜間例会   受領 

小見川ＲＣより 

2／20(水)→2／16(土) 第9グループＩＭ 

    点鐘14：00「佐原商工会議所」 

懇親会16：15「寿茂登」     受領 

☆会報受領  佐原香取ＲＣ 

卓 話 

「ロータリー百周年と東京ロータリークラブ」 
     ヤマサ醤油㈱ 代表取締役会長 

濱口 道雄 氏（東京ＲＣ） 
東京ＲＣが来

年、2020 年 10

月 20 日をもっ

て創立100周年

を迎えます。今、

「祝！100 周年

原点に立てば未

来が見える、

Participate!」

を合言葉に創立100周年をお祝いするべく準備を進めて

います。 

しかし、それは取りも直さず日本のロータリー100 周

年でもあります。 

日本に初めてのロータリークラブを作ったのは米山梅

吉氏と福島喜三次氏の米国での出会いが深くかかわって

います。 

当時、福島氏は米国の三井物産の出先機関の責任者を

していたそうでありますが、ダラスロータリークラブの

熱心な会員でもありました。しかし社命により帰国する

ことになります。福島氏は帰国に際してダラスロータリ

ークラブの会員から日本にもロータリークラブを作るよ

うに勧められ、ＲＩから東京にロータリークラブを作る



http://www.tcs-net.ne.jp/~rc 

― 3 ― 

ため、特別代表を委嘱されました。福島氏は大正 9年 1

月に帰国して三井物産の副支配人に就任しますが、日本

でロータリークラブを創立するための会員を集めるのは

簡単なことではないと考え、ダラスに駐在していたとき

に会ったことのある三井銀行常務取締役の米山梅吉氏に

設立のための全権を委任しました。福島氏から依頼を受

けた米山氏は、10月20日には24名の会員を以て設立総

会の開催にこぎつけました。当時の例会の場所は今でも

丸の内にある銀行クラブ、このころはロータリーの規則

は必ずしも週一回ではなかったので、月一回第二水曜日

に例会を行っていました。 

太平洋戦争中は東京ロータリーも東京水曜倶楽部とい

う名前の組織に変えました。戦後ＲＩに復帰したのは昭

和24年3月であります。 

私は100周年のときの年度の会長という大役を仰せつ

かりました。百周年につきましては既に2014年に百周年

準備委員会が発足しており、それ以来準備を進めていま

す。 

東京ＲＩの昨年末現在の会員数は336名です。毎年少

なくとも 20 人以上の新会員を入れないと会員数を維持

できません。女性会員につきましては、2014年に初めて

女性会員をお迎えしました。女性会員の現在数は5名で

まだまだ少ない現状です。 

例会には大体いつも外国からのお客様がいらっしゃい

ます。例会では外国人会員と海外からのお客様のために

常に同時通訳を入れております。 

当クラブの百周年準備委員会とは別に「日本のロータ

リー100周年実行委員会」という組織があり、100周年に

向けてさまざまな取り組みを考えておられます。そのひ

とつとして「東京ＲＩ創立そして日本のロータリー100

周年を祝う鐘」というものをこの委員会と東京ロータリ

ーが費用折半で製作し、国内全34地区にお配りしました。

これは基本的にガバナー訪問の際に例会で点鐘すること

によって、ロータリーの全会員に百周年を認識していた

だき、これをお祝いしてもらおう、という趣旨でありま

す。地区内の全クラブで点鐘して頂き、最終的には 100

周年記念祝賀会の会場に 34 個の鐘を集約させようとい

うものです。この鐘が貴クラブに回ってきたときには是

非高らかに鐘をならしていただき、百周年をお祝いして

いただきたいと存じます。 

懇親会 

 
 

 

 

 

 

会長挨拶         乾杯 

銚子RC金島会長     銚子RC宮内会長エレクト 
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中締め 

宮内会長エレクト 

 

 

            

 

  

 

 

 

バイラオーラ 

 淵岡ひとみさん 

（銚子 RC  

  淵岡会員奥様） 

 

 

 

 

 

 

 

第 7回定例理事会 

日  時：平成 31年 1月 22日（火）例会終了後 

議  題 

１・2月例会スケジュールの件（第 3例会のみ未定） 

承認 

２・年末家族親睦会収支決算書の件     承認 

３・ＩＭの件 3/10(日)13：00～｢太陽の里｣ 承認 

４・米山奨学生の世話クラブとカウンセラー引き受

けの件                承認 

５・2018-19年度中間決算報告の件      承認 

臨時理事会開催及び持回り決議 議事録 

日  時 平成 31年 1月 31日(火) 10：50 

通知方法 事務局よりファクシミリにて送信 

議  題 

１・2月第 3例会スケジュールの件    承認 

2 月 19 日 卓話者：ウッド村ファーム 
      総合プロデューサー 木村 宏之 氏 

2月例会スケジュール 

第 1例会 2月 5日 

 卓話「商工会議所事業について」 

銚子商工会議所 事務局長 高安 昌弘 氏 

第 2例会 2月 12日 

 卓話「議会制度について」 

 銚子市議会事務局 事務局長 原 孝一 氏 

第 3例会 2月 19日 

 卓話「未定」 

ウッド村ファーム 総合プロデューサー 木村 宏之 氏 

第 4例会 2月 26日 

卓話「未定」  

   銚子労働基準監督署 署長 塩田 康夫 氏 

 

  前 回 の 例 会 （１／２９） 報 告 

 

点   鐘  大内 一恭 会長 

出席報告 

会員総数 ３２ 名  出席規定除外数 ４ 名 

出席者   ３２ 名  出席率      １００  ％ 

１月１５日        確定出席率  ７５．８６ ％ 

来訪ロータリアン   

濱口道雄氏                  (東京ＲＣ) 

欠席者  なし 

メークアップ   

石井君              （2/2補助金セミナー） 

 

スモールコイン BOX      累 計 ￥ ３７，２２６－ 

ニコニコBOX          累 計 ￥１３１，２００－ 

 


